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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Kedisiplinan dan Motivasi Terhadap Hasil 

Belajar Matematika Kelas IV di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Kecamatan 

Sumbergempol Kabupaten Tulungagung” ditulis oleh Ifa Datul Mustafidah, NIM. 

1725143121, pembimbing Dr. Agus Purwowidodo, M.Pd. 

 

Kata Kunci: Kedisiplinan, Motivasi, Hasil Belajar Matematika 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh kedisiplinan beberapa peserta didik yang 

melanggar tata tertib yang dapat mempengaruhi hasil belajar baik akademik (tidak 

mengerjakan tugas yang diberikan oleh guru, tidak memperhatikan ketika guru 

menjelaskan dan bersikap ramai sendiri)  maupun non akademik (dapat diukur 

dengan sopan-santun, disiplin, rajin). Peserta didik yang disiplin cenderung 

mendapatkan nilai yang lebih bagus daripada peserta didik yang tidak disiplin. 

Kedisiplinan yang berkurang akan menjadikan motivasi peserta didik dalam 

belajar juga melemah. Oleh sebab itu perlu adanya dorongan untuk mencapai hasil 

yang maksimal dengan diikuti sikap disiplin dalam berperilakunya. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah; (1) Apakah ada pengaruh 

kedisiplinan terhadap hasil belajar matematika kelas IV di MI Hidayatul 

Mubtadiin Wates Kecamatan Sumbergempol Kabupaten Tulungagung? (2) 

Apakah ada pengaruh motivasi peserta didik terhadap hasil belajar matematika 

kelas IV di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Kecamatan Sumbergempol Kabupaten 

Tulungagung? (3) Apakah ada pengaruh kedisiplinan dan motivasi terhadap hasil 

belajar matematika kelas IV di MI Hidayatul Mubtadiin Wates Kecamatan 

Sumbergempol Kabupaten Tulungagung? 

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif korelasional, 

karena untuk mengetahui pengaruh kedisiplinan dan motivasi terhadap variabel 

hasil belajar. Subjek penelitian ini adalah kelas IV sejumlah 43 siswa. Data 

kedisiplinan dan motivasi siswa dikumpulkan dengan menggunakan kuesioner 

dengan menggunakan skala Likert dengan empat pilihan. Semua instrumen telah 

memenuhi syarat sebagai alat pengukuran, karena telah diujicobakan sehingga 

telah memenuhi syarat validitas dan reliabilitas dengan teknik alpha cronbach dan 

telah lulus dari uji persyaratan. Sedangkan data hasil belajar matematika peserta 

didik diambil dari nilai ulangan semester gasal. Ada tiga hipotesis dalam 

penelitian ini yaitu: pertama ada pengaruh kedisiplinan terhadap hasil belajar 

matematika kelas IV, kedua ada pengaruh motivasi peserta didik terhadap hasil 

belajar matematika kelas IV, dan ketiga ada pengaruh kedisiplinan dan motivasi 

terhadap hasil belajar matematika kelas IV. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: 1) ada pengaruh kedisiplinan terhadap 

hasil belajar matematika kelas IV. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji Anova 

kedisiplinan (X1) terhadap hasil belajar matematika kelas IV (Y) diperoleh dari 

hasil uji univariate analysis of variance sebesar Fhitung > Ftabel yaitu 2,948 > 2,86 dan 

Sig < 0,05 yaitu 0,046 < 0,05 (dengan taraf 5%). 2) Ada pengaruh motivasi 

terhadap hasil belajar matematika kelas IV. Hal ini dibuktikan dengan hasil uji 

Anova motivasi (X2) terhadap hasil belajar matematika kelas IV (Y) diperoleh 

dari hasil uji univariate analysis of variance sebesar Fhitung > Ftabel yaitu 15,822 > 
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2,89 dan Sig < 0,05 yaitu 0,000 < 0,05 (dengan taraf 5%). 3) Ada pengaruh 

kedisiplinan dan motivasi terhadap hasil belajar matematika kelas IV. Hal ini 

dibuktikan dengan hasil uji Anova kedisiplinan (X1) dan motivasi (X2) terhadap 

hasil belajar matematika kelas IV (Y) diperoleh dari hasil uji univariate analysis 

of variance sebesar Fhitung > Ftabel yaitu 8,521 > 4,10 dan Sig < 0,05 yaitu 0,007 < 

0,05 (dengan taraf 5%). Kesimpulannya bahwa semakin tinggi tingkat 

kedisiplinan dan motivasi siswa, maka semakin tinggi pula hasil belajar 

matematikanya. 
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ABSTRACT 
 

Thesis with the title “The Influence of Discipline and Motivation toward 

Mathematics Learning Outcomes of Class IV at Islamic Elementary School 

Hidayatul Mubtadiin Wates sub-District Sumbergempol District of Tulungagung” 

was written by Ifa Datul Mustafidah, NIM. 1725143121, advisor by Dr. Agus 

Purwowidodo, M.Pd. 

 

Keywords: Discipline, Motivation, Mathematics Learning Outcomes.  

 

This research is motivated by the discipline of some students who violate 

the discipline that can affect the academic learning outcomes (not doing the task 

given by the teacher, do not pay attention when the teacher explains and be busy 

themselves) and non academic (can be measured with courtesy, discipline, 

diligent). Disciplined learners tend to get better grades than undisciplined learners. 

Discipline is reduced will make the motivation of students in learning also 

weakened. Therefore, there is a need to encourage achieving maximum results 

followed by the attitude of discipline in the behavior. 

The formulation of problem in this research is; (1) Is there any influence 

of discipline toward the learning outcomes of mathematics of class IV at Islamic 

Elementary School Hidayatul Mubtadiin Wates sub-District Sumbergempol 

District of Tulungagung? (2) Is there any influence of students’ motivation toward 

the learning outcomes of mathematics of class IV at Islamic Elementary School 

Hidayatul Mubtadiin Wates sub-District Sumbergempol District of Tulungagung? 

(3) Is there any influence of discipline and motivation toward the learning 

outcomes of mathematics of class IV at Islamic Elementary School Hidayatul 

Mubtadiin Wates sub-District Sumbergempol District of Tulungagung? 

This research method using correlational quantitative approach, because to 

know the influence of discipline and motivation toward learning outcomes 

variable. The subject of this research is the fourth class of 43 students. Student 

discipline and motivation data were collected using questionnaires using Likert 

scale with four choices. All instruments have been qualified as measurement 

tools, because they have been tested so that they have qualified validity and 

reliability with alpha cronbach technique and have passed the requirements test. 

While the data of mathematics learning outcomes of students is taken from the 

value of repeat of odd semester. There are three hypotheses in this research are: 

first there is influence of discipline toward learning outcomes of mathematics of 

class IV, second there is influence of motivation of student toward learning 

outcomes of mathematics of class IV, and third there is influence of discipline and 

motivation toward learning outcomes of mathematics of class IV.  

The results showed that: 1) there is a disciplinary influence on the learning 

outcomes of mathematics of class IV. This is evidenced by the results of Anova 

disciplinary test (X1) toward the learning outcomes of mathematics of class IV (Y) 

obtained from the test results univariate analysis of variance of F-count > F-table 
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is 2,948 > 2,86 and Sig < 0,05 is 0,046 < 0,05 (with 5% level). 2) There is 

influence of motivation toward learning outcomes of mathematics of class IV. 

This is evidenced by the result of Anova motivation test (X2) toward the learning 

outcomes of mathematics of class IV (Y) obtained from univariate test result of 

variance of F-count > F-table is 15,822 > 2,89 and Sig < 0,05 is 0,000 < 0,05 

(with 5% level). 3) There is influence of discipline and motivation toward 

learning outcomes of mathematics of class IV. This is evidenced by the results of 

Anova disciplinary test (X1) and motivation (X2) toward the learning outcomes of 

mathematics of class IV (Y) obtained from univariate analysis test of variance of 

F-count > F-table of 8,521 > 4,10 and Sig < 0,05 is 0,007 < 0,05 (with 5% level). 

The conclution higher level of discipline and motivation of students, the higher 

results of learning mathematics. 
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 الملخص
 

 فيصف ا رابع ا ا رياضيطت ا تعلم  ضد مخرجطت دافع اانضباط  وا يرثتأأطروحة تحت عنوان "
واتيس دون المنطقة سومايرجيماول منطقة تو وضج  ة هداية الماتدئينـة الإسلاميـة الإبتدائيـالمدرس

ا دتتور. . فشر ، الم1273115171. رقم ا دفتر ا قيد، طداة المستفيدةايف طهت تتااجوضج" ا تي
 اجوس فورواويدودو، المطجستير.

 
  دافع، مخرجطت ا تعلم ا رياضيطت. ، ااانضباط  :رائيسيةكلمات الال
 

وا دافع وراء هذا ا احث من قال اانضباط  ا عديد من ا طلاب ا ذين يخط فون ا قواعد ا تي 
لة من قال المعلم، ان تولي ا تعلم على حد سواء الأتطديمية )و يس المهطم الموت مخرجطتقد تؤثر على 

، ديمي )قيطس مع مجطملة، واانضباط اهتمطمط عندمط يشرح المعلم ويجري مزدحمة الخطصة( وغير الأتط
ا دؤوب(. يميل المتعلمون المنباطون  لحصول على درجطت أفبل من المتعلمين غير المنباطين. 

، هنطك حطجة  تشجيع يبط.  ذ كلمين في ا تعلم ضعيفط أمن المتع دافعخفض اانضباط  سيجعل ا 
 يتاعهط سلوك اانضباط  في ا سلوك.تحقيق أقصى ا نتطئج 

 ضد مخرجطت اانضباط ( هل هنطك أي تأثير 1؛ )صيطغة المشكلة في هذا ا احث هو
واتيس دون المنطقة  المدرسـة الإبتدائيـة الإسلاميـة هداية الماتدئين صف ا رابع في ا تعلم ا رياضيطت ا

ضد مخرجطت ا تعلم ا طلاب  ا دافع( هل هنطك أي تأثير 7؟ )ماول منطقة تو وضج اجوضجسومايرجي
واتيس دون المنطقة  المدرسـة الإبتدائيـة الإسلاميـة هداية الماتدئين صف ا رابع في ا رياضيطت ا

 ضد مخرجطت دافعوا ضباط  انا( هل هنطك أي تأثير 5؟ )سومايرجيماول منطقة تو وضج اجوضج
واتيس دون المنطقة  المدرسـة الإبتدائيـة الإسلاميـة هداية الماتدئين صف ا رابع في ا رياضيطت اا تعلم 

 سومايرجيماول منطقة تو وضج اجوضج؟
ضد  دافع، لأن معرفة تأثير اانضباط  وا حثية باستخدام طريقة تمية مرتاطةهذه ا طريقة ا ا

طط اط. تم جمع بيطنات  15. موضوع هذا ا احث هو ا فصل ا رابع من تعلما  مخرجطتتيير الم
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مع أربعة خيطرات. وقد   يكيرتا طلاب باستخدام استايطنات باستخدام مقيطس  دافعاانضباط  وا 
، حيث تم اختاطرهط بحيث تكون مؤهلة وموثوقة مع تقنية هيل جميع الأدوات تددوات  لقيطستم تأ

تعلم ا رياضيطت من ا  مخرجطتاختاطر المتطلاطت. في حين يتم أخذ بيطنات  أ فط تروضاطخ وقد اجتطزت
المتعلمين من قيمة ا فصل ا دراسي من ا يطزال. هنطك ثلاث فرضيطت في هذه ا دراسة هي: أوان 

فع ا داهنطك تأثير ثاضيط ا تعلم من ا رياضيطت ا صف ا رابع،  ضد مخرجطتهنطك تأثير اانضباط  
ثط هنطك تأثير اانضباط  وا دافع ضد ، وثا ا رابعا رياضيطت ا صف جطت ا تعلم مخر  ضدالمتعلمين 
  لم ا رياضيطت ا صف ا رابع.تعمخرجطت ا 

ا تعلم في  ضد مخرجطت اانضباط تأثير هنطك ( 1مط يلي: أوضحت ا احث ا نتطئج 
ا تعلم  تمخرجط ضد( 1X)اانضباط  ا رياضيطت ا صف ا رابع. ويتبح هذا من خلال ضتطئج أضوفط 

-و ( يتم الحصول عليهط من ضتطئج ا تحليل وحيد المتيير اختاطر ا تاطينY) ا رابعا صف ا رياضيطت 
 3)مع مستوى  3... > 16...هو  3... >وسيج  7.86 < 79,18هو  الجدول-و < ا عد
 تعلم ا رياضيطت ا صف ا رابع. ويتبح هذا من خلال ا ضد مخرجطت( هنطك تأثير ا دافع 7(. %

( يتم الحصول عليهط من Y( على مخرجطت ا تعلم ا رياضيطت ا صف ا رابع )2Xطئج ا دافع أضوفط )ضت
 >وسيج  ,7.8 < 139877هو  الجدول-و <ا عد -وضتطئج ا تحليل وحيد المتيير اختاطر ا تاطين 

مخرجطت  ضد دافع( هنطك تأثير  لاضباط  وا 5(. %3)مع مستوى  3... > .....هو  3...
( 2X( وا دافع )1Xرياضيطت ا صف ا رابع. ويتبح هذا من خلال ضتطئج اانضباط  أضوفط ) تعلم ا ا

( يتم الحصول عليهط من ضتطئج ا تحليل وحيد المتيير Yمخرجطت ا تعلم ا رياضيطت ا صف ا رابع ) ضد
 3... > 2....غير  3... >وسيج  .1.1 < 89371هو  الجدول-و < ا عد-و اختاطر ا تاطين

تفعت ار ب  ا طلا دى  فيزا تح  و ضباطاان ستوى مفع ط ارتتلماضه  طج نتتسانا (.%3 مستوى)مع 
 يطت.ياضم ا ر تعلئج ضتط


